



AUTORIDADES ANALIZARON PRÁCTICAS A FOMENTAR.

Se reúnen por la economía circular en la Agricultura

Regular las quemas agrícolas, agilizar permisos y revisión de elementos no autorizados, fueron parte del diálogo que desarrollaron diferentes servicios públicos que participaron en la reunión de trabajo por la economía circular en el área agrícola de Arica coordinada por la Corporación Municipal Costa Chinchorro que ejecuta un programa de difusión tecnológica junto a Rembre y Cinnda, apoyado por Corfo.

En la reunión participaron las Seremis de Salud y Medio ambiente, Corfo, Indap, Conaf, Aduana y como invitado especial Diego Teruel, integrante del Centro Tecnova de Almería, centro tecnológico

de la industria auxiliar, poscosecha y envasado hortofrutícola, integrado por más de 120 empresas del sector; para contar la experiencia de Europa.

El director de Corfo, Luis Rocafull López, expresó que: "Nos dio la oportunidad de poder dialogar y poner en la mesa los problemas que hoy son obstáculos para poder hacer efectiva la economía circular. En ese sentido hay problemas que podemos resolver en los servicios públicos, pero también se requiere la colaboración y participación de privados para que podamos eliminar y reducir esas brechas para darle un valor agregado a la agricultura".